



輝け！三滝中

平成28年度 学校通信 No.1

4月13日（水）発行

新学期が始まりました！！



川島の千本桜や三滝川の桜も満開となり、やわらかな春の日差しや春の香りが校内に満ち溢れ、新学期の始業式、入学式にいっそうのいどりを添えてくれているようです。私たち三滝中学校の教職員は、新たな気持ちで子供たちとともに教育活動に取り組み、生徒たちが「行きたい学校」と感じる三滝中にしたいと考えています。始業式、入学式では校長先生から次のような話がありました。

今年は生徒が全員で496名になりました。

学校教育目標「人を大切にする」を実現するため、みんなで力を合わせていきましょう！そこで・・・2つのことを大事にしてほしい！とお話しされました。



【1つ目】

★ 夢や志を持ち目標を立てて何事にも一生懸命に取り組んでいってほしい！

世の中が急速に変化をしている時代です。労働力不足、職業の変化、グローバル化、少子高齢化、人工知能の進化・・・

みなさんが大人になるころには、もしかしたら、ハンバーガーをロボットが作り、ロボットから受け取り、ロボットにお金を払う時代になっているかもしれません。そういう変化の激しい社会を生きぬいていくための力を持つには、学び続けることが大切です。自ら進んで、そして、仲間とともに、学び続けることを期待しています。



【2つ目】

★ 感謝の心をもって仲間とつながりあって過ごしてほしい！

家族、友達、先生、地域の人、たくさんの方を大切に思ってくれる人がいます。その人たちへの感謝の言葉「ありがとう」と感謝の心「ありがたい」を大切にしてほしい！感謝の言葉と心は人のつながりを生み出します。



校長室の入口に感謝の気持ちが夢につながっていくということを表したパネルが飾られています。ぜひ、見てください！

みんなでもっともっとよい三滝中学校をつくっていきましょう！

対面式

暖かい励ましと力強い決意



入学して2日目の7日に1年生と2、3年生の対面式がありました。在校生代表として生徒会会長さんから
「なんでもわからないことは聞いてください。」「楽しい三滝中学校を一緒につくっていきましょう」
新入学生代表さんからは「勉強のこと、クラブ活動のことなど、



困ったとき、わからないときは、先生方、先輩方いろいろと教えてください。」「しっかり三滝中学校の生徒としてがんばっていきます！」と力強いあいさつをしてくれました。

着任のあいさつ

年度末の人事異動で長年お世話になった先生方が去り、寂しさに浸る間もなく、この春から新しいメンバーを迎えて三滝中がスタートしています。

この通信の題字のとおり、三滝中の子どもたち一人ひとりが輝けるよう一所懸命がんばりますのでよろしくお願ひします。今回の異動では新しく10人の教職員が三滝中にお世話になることになりましたので紹介します。



川村隆夫(校長)

本校の卒業生として三滝中に勤務することになりました。当時は現在の西校舎が改築されたばかりで、校門の桜も小さな木でした。夢と志を持って精一杯頑張りますので、よろしくお願ひします。

岡野智美(1年国語)

三滝中のみなさんの出会いにわくわくしています。みんなの力で、心温まる素敵な学校を作りていきましょう。よろしくお願ひします。

池本圭宏(1年社会)

いなべ市立笠間小学校から転任してきました。三滝中学校は初めてなのでわからないことばかりですが、自分の得意なことをいかして生徒たちと頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

中西政枝(1~3年家庭)

保々中学校から転任してきました。家庭科はずっと長く役に立つ教科です。一緒にいっぱい楽しく学びましょう。よろしくお願ひします。

松岡宏樹(3年理科)

南中学校から転任してきました。進路担当させてもらいますので、何かありましたら問い合わせください。義務教育最後の1年である3年生とともに、たくさん感動できる1年にしたいです。よろしくお願ひします。

山路綾子(3年英語)

三滝中学校に10年ぶりに勤務することになり、大変嬉しい気持ちでいます。学んだ英語を使って、自分の思いを伝えあうことの楽しさを3年生の皆さんと感じられる年にしたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。

田中友理(1年音楽)

はじめまして！皆さんの歌声、いっしょに音楽をつくっていくことを楽しみにしています。よろしくお願ひします。

國木俊之(2・3年音楽)

昨年免許を取って、先生1年目です。授業前の休み時間、お昼休みなど、いつでも音楽室でCDをかけて待っています。気軽に立ち寄れる音楽室にしたいので、覗いてみてくださいね。

藤澤彰英(1年保健体育)

はじめまして。西朝明中学校から転任してきました。三滝中学校を元気いっぱいの学校にしていけたらいいなと思っています。よろしくお願ひします。

大矢聖(事務)

桜台小学校から転任してまいりました。初めての中学校勤務となります。精一杯頑張りたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひします。

保護者の皆様へ

4月22日(金)の午前中から授業を参観できるよう学校を公開します。また、午後からは自然教室説明会(1年)、授業参観(2年)、修学旅行・進路説明会(3年)を計画しており、PTA総会を開催します。この機会にお子さんの学校生活の様子を是非ご参観ください。